
  

 

 

 

 

 

２回目の運動会に向けて 

先週から学年体育がスタートし、運動会に向けての練習が本

格的に始まりました。運動会をクラス、学年が協力して、より

よいものにつくり上げていきましょう！  

２学年学級委員会では、右の目標を作成しました。日々の生

活と行事に向けての二本立てです。今月から月目標の編集デザ

インをすべて学級委員会で行っています。今回は、学級委員長

の●●さんが担当しました。 

 

５月９日（木）学年集会 

 運動会実行委員会の紹介があり、委員会を代表して●●さん

による意気込みの発表がありました。３年生を支え、１年生の

手本となれる中堅学年の２年生として、演技や競技に全力をつ

くしましょう。 

 

「 ともに つくり 響き合う学年 」 
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すじこ 

 運動会実行委員会    

 



２年生になって① 

２年生になっての気持ちを表現した作文を掲載します。１か月ちょっと前ですが、あの時の「よし、がんばる

ぞ！」という気持ちを思い出し、諸活動に臨みましょう！！ 

 

２年１組  

 私は、「後輩に慕われる先輩になる」という目標をもって学校生活を送っていま

す。この目標を掲げた理由は、入学してすぐの部活動体験の際、先輩たちが優しく

話しかけてくれて、入部に対しての不安がなくなり、入る部活動も決まったという経

験があったからです。そして、後輩にもそのような温かい気持ちになってほしいと思っ

たからです。この目標を達成するために頑張りたいことが３つあります。 

一つ目は部活動や委員会などで１年生に積極的に話しかけたり優しく接していくことです。それと同時に２年生は真ん中の立場なので１年生

に教えて、３年生のことを支えるということも大事にして部活動・委員会で過ごしていきたいです。 

二つ目は勉強です。２年生になると国語や理科などの教科は国語 A・B、理科 A・B と２つずつあり勉強量も多く難しくなるので、今まで以上

に気合をいれて頑張っていきたいです。 

三つ目は行事です。全学年で行う行事は先輩の姿をよく観察するので、そこで先輩として１年生のお手本になる姿を見せていきたいです。５月

の下旬には運動会があり、私が入っている放送委員会は運動会が大きな見せ場なので、そこで中間の立場としてた学年を支えていきたいです。ま

た、２年生で最初の大きな行事なので、良い結果や思い出を残せるように朝練や学年合同練習を日々頑張っていきたいです。 

 

２年１組 

 私は、1 年生の間、忘れ物をしないということと、提出物をしっかり出すということを

目標にして過ごしました。しかし、たまに忘れ物をしたり、提出物が出せなかったりした

ことがありました。だから、このようなまだ完璧にできていない部分を完璧にすることを 2

年生の目標にして頑張りたいと思います。 

 この目標を達成するために、私は、２つのことを意識して過ごしたいと思います。一つ目は、計画性を持って行動することです。特に、テスト期間

になると、課題が多く出されます。そんな時、計画を立て、課題を進めることが大切だと思います。二つ目は、当たり前のことをしっかりすることです。

連絡帳を毎日書いたり、チャイム前着席をしたりすることは、学校生活の上でとても大事なことだと思います。 



 これらのこと以外でも、1 年生から 2 年生へ進級したことをきっかけに、今までやっ

たことのない新しいことを進んで経験したり、行事や話し合いの時に積極的に参加

し、取り組みたいと思います。また、2 年生になったことで、1 年生の後輩ができま

す。後輩の手本となれるように、学校生活や、部活動などの時に話しかけたり、困っ

ていた時に助けてあげられるような先輩になれるように頑張っていきたいと思います。 

 

２年１組  

 私は、二年生になって頑張りたいことがあります。 

一つ目は、実技教科の勉強を頑張るということです。１年生では、実技教科以外の勉強時間が一日の勉強時間の 5 分の 4 以上だったの

で、もう少し実技教科の勉強時間を増やしたいと思ったからです。特に、技術と音楽を頑張りたいです。一年生のテストでは毎回、技術と音楽のテ

ストが平均点ぎりぎりなので、今後は家に教科書やプリントを持ち帰り、予習・復習を徹底したいです。 

 二つ目は、自分が進級したことによって、後輩という存在ができたので、１年生の手本になる優しい先輩になるということです。自分が九中に入

学してまだ、１ヶ月程しか経っていなかった頃に、部活動の体験に参加した際、テニスのことを分かりやすく、そして優しく教えてくれた先輩を見て、

自分もこんな風な先輩になりたいなと思ったからです。私も後輩が部活動体験にきたときに、優しく分かりやすく教えてあげようと思いました。 

 三つ目は、積極的に家族や友人を助けるということです。中学生は世間から大人扱いされるので、自分も大人のように、人を助けたいと思った

からです。家では、皿洗い、洗濯などのこと、友人の間では、困っていた友人がいた場合、声をかけて一緒に考えてあげたいです。 

 これら三つのことを胸に中学 2 年の学校生活を送っていきたいです。 

 

２年１組 

 私は 2 年生になって頑張りたいことがあります。 

 一つ目は友達をつくることです。2 年生になってクラス替えをして、仲の良い人とは

別々になってしまいました。だから、またたくさん友達をつくって、2 年生の終わりに「この

クラス最高だったなあ」と思えるようになりたいです。 

 二つ目は委員会です。1 年生の時、勇気が出なくて、「どうせ落選する」などネガティブなことばかり考えてしまい、立候補できませんでした。しか

し、2 年生になって、なりたかった図書委員になれました。だから、仕事を忘れないようにしっかり頑張っていきたいです。 

 三つ目は学習面のことです。1 年生の時は、あまり成績が良くなかったので、2 年生になったら、まず勉強する時間を増やします。1 年生の時は、

1 日 2 時間勉強するつもりでしたが、 超えているときもあれば、超えていない時もあったのでそれが伸び悩んだ原因だと思いました。だから、決めた



時間通り勉強したいと思います。2 年生になったから課題も増えると思うので 1 日 3

時間を目標にして勉強したいです。 

 1 年生の時は自分を甘やかしている時もありましたが、2 年生になったので自分に厳

しくし、3 年生になってさらに成績をあげるようにしたいです。 

 

２年１組 

 私は一年生を入学式で迎え入れてはじめて二年生になったのだと実感がわきまし

た。一年前の緊張や不安を思い出して、一年二組という安心感があったのだと思いま

した。また一年後には二年一組というクラスにも安心を感じられるようになりたいです。

そのためにこの一年でやりたいことが三つあります。 

 一つ目は周りをよく見て行動することです。一年のときは自分のことで精いっぱいでし

たが、これからは周りをよく見て困っている後輩などにいち早く気づける人になりたいで

す。 

 二つ目は部活動です。あと三ヶ月経てば、先輩が引退してしまいます。今は先輩に

頼っていることが多く、いなくなってしまうことに不安があります。しかし、その不安に打ち

勝ってバスケ部の仲間と私たちの代を築いていきたいです。 

 三つ目は勉強です。定期テストの勉強一ヶ月前からコツコツとしたいです。苦手なこ

とをはやく見つけてたくさん問題を解いてわからないことを失くしたいです。また、暗記必

要な科目は教科書を読みたいです。さらに、授業態度を見直したいです。一年の時は

友達と話しをしていたこともあったので、今年は授業に集中したいです。 

 これら三つのことに集中できるような安心できるクラスを目指して、クラスメイトと仲良

く過ごしたいです。 

 

運動会は５月２５日（土） 今週から運動会に向けての学年練習、全校練習、朝練習な

どが始まっています。来週は、基本的に毎日運動会に向けての練習があります。毎日の練習 

で疲れもたまってくるため、帰宅後は、早めにお風呂に入り、ゆっくり休息をとれるように 

寝るようにしましょう！              熱中症対策の水分補給も忘れずに！ 


